



横島小学校だより No.28 『考動』

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

【11月になりました】

11月になり、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。子供たちが体調を崩さないか心配しています。今のところは、欠席は増えていませんが、子供達の健康管理をよろしく願います。

それでは、11月の教育活動をお知らせします。

1 登校指導！



11月2日(月)今日は、久しぶりの雨でした。最近空気が乾燥し、のどを痛める子供達も多かったので、ありがたく思いました。ただ、朝のあいさつは、雨と傘の影響からか、ちょっと元気がなかったように感じました。保護者・地域の皆様のご協力でも安全な登校ができました。大変ありがとうございました。

2 授業実践交流会！



11月2日(月)玉名市では、毎年数校ずつ交代で人権学習の授業を行います。その授業をもとに学び合って人権学習の指導力向上と人権課題の解決を目指しています。

今年度は、横島小学校が授業公開をしました。ただ、新型コロナウイルスの影響で、他の学校からの参観者はなしで行いました。残念でしたが、

協力者として、南関第四小学校の森川先生においで頂き、アドバイスをいただきました。

本校では、年間2回の人権月間を設けて人権学習に取り組みます。2回目は、11月27日(金)に予定している人権集会に向けて、10月末から教材を学びそれを出発点として、学級の課題と結びつけ取り組んでいきます。

3年1組は、学級活動(人権学習)「もやもやがき」の授業をおこないました。



子供達は、真剣に考え、自分の思いを活発に出し合う良い雰囲気がありました。今後の授業展開が楽しみです。

3 11月集会！



11月4日(水)5校時、11月集会を行いました。まず、私から運動会の頑張りを伝え、今後もあいさつと止まってくださった車への礼を継続していこうという話をしました。

その後、生徒指導担当からコロナ感染症予防についてやあいさつについて、11月の生活目標などについて話がありました。

そして、図書委員会の読書月間の取組についての発表と職員2名による鬼滅の刃の挿入歌「紅蓮華」のピアノの連弾がありました。子供達は大喜びでした。

多くの行事が中止になる中で、子ども達に良い音楽で楽しませたいという職員からのアイデアで実現しました。大変ありがとうございました。

◎ ホームページでも、紹介しています。よかったらご覧ください。



